

## 4 Un jour sans soleil

Zeus, le visage déformé par la colère, observait la scène depuis le sommet de l'Olympe.  
« S'il continue ainsi, ce jeune écervelé va détruire le monde ! » gronda-t-il.

Le grand dieu de l'Univers pointa alors le doigt vers Phaéton qui mourut dans l'instant, foudroyé.

Le fils du Soleil tomba dans une rivière.

Des Naiades recueillirent son corps et gravèrent sur son tombeau :

« Ci-gît Phaéton, conducteur du char du Soleil.

S'il ne réussit pas à le gouverner, du moins

eut-il l'audace d'essayer. »

La légende ajoute que le char du Soleil

finit sa course vers le couchant, mais

que le lendemain, le malheureux

père, accablé de douleur, refusa

de le conduire :

pendant tout un jour, le soleil

ne se leva pas sur la Terre...

